



MUERE CIENTIFICO VON BRAUN. Nueva York, junio 17. El Dr. Wernher von Braun, que murió ayer, es recibido con entusiasmo en Huntsville, Alabama, tras llegada de Apolo 11 a la Luna en julio de 1969.

Adolfo Suárez Pide Unidad Frente a Crisis Económica

MADRID, junio 17 (AP) El Primer Ministro Adolfo Suárez pidió hoy unidad para enfrentar la crisis económica española en su primera declaración, después de emerger victorioso en las primeras elecciones libres de España.

Pero Felipe González, líder del Partido Socialista Obrero que terminó segundo ante la coalición centrista del Premier en la elección, previno que él dirigía el Partido más numeroso del país y podría dirigir el nuevo Gobierno. Ambos líderes hablaron en en-

trevistas separadas por la televisión, después del anuncio de que el Partido de González había ganado dos asientos más en la Cámara de Representantes, al continuar hoy los escrutinios.

Suárez anunció que el Gabinete que ha presidido durante los últimos 11 meses había renunciado durante una larga reunión que terminó antes de ser entrevistado, para permitirle formar un nuevo Gobierno.

El Premier dijo que le había pedido a todos los Ministros per-

manecer en sus puestos hasta que se forme el nuevo Gobierno. No dijo cuándo sería eso.

Los resultados anunciados por el Ministerio del Interior habiéndose escrutado más del 95 por ciento de los votos le dieron a la coalición de Suárez 165 representantes para 118

—Favor pase a la Pág. 42.

E.U. Critica a la OIT por Inmiscuirse en Política

GINEBRA, junio 17 (UPI). Un representante de Estados Unidos criticó hoy a la Organización Internacional del Trabajo (OIT) por dilapidar supuestamente sus recursos en cuestiones políticas y por su presunto "insensible desconocimiento" de sus propios principios.

El delegado de los empresarios estadounidenses a la 63ª Sesión Anual de la OIT, Charles A. Smith, dijo que la Comunidad comercial norteamericana se atiene a la decisión del Gobierno de Estados

Unidos de retirarse de la Organización, a menos que ésta deje de lado prácticas políticas.

Al igual que el Gobierno de Estados Unidos y los delegados obreros de su país, Smith advirtió a la conferencia de 130 naciones contra el peligro de dualidad y violaciones de los procedimientos de la OIT.

En noviembre de 1975, Washington presentó un aviso formal comunicando que se retiraría en el plazo prescrito de dos años, quejándose por la creciente

—Favor pase a la Pág. 42.

Ejército Guatemalteco Listo para Entrar en Acción en Belice

GUATEMALA, junio 17 (UPI). El General Otto Guillermo Spiegler Noriega, Ministro de la Defensa Nacional, reiteró que el ejército guatemalteco está preparando para entrar en acción si Inglaterra le otorga unilateralmente la independencia a Belice.

Esta afirmación fue hecha ayer a periodistas locales que le entrevistaron en su despacho en el Palacio Nacional.

Dijo que el Presidente, General Kjell Eugenio Laugerud, fue categórico al afirmar que el ejército

está listo para tomar las acciones que sean necesarias en el caso de Belice y agregó:

"Nosotros estamos prestos a tomar acciones con el único propósito de recuperar Belice en la forma que sea necesario."

"Está claro que entre Guatemala e Inglaterra hay desbalance marcado de fuerzas, algo así como David y Goliat, pero aún así vamos a demostrar a estos señores (los ingleses) que estamos dispuestos a jugarlos por entero para recuperar Belice", dijo el

—Favor pase a la Pág. 43.

E.U. Recomendará un Sistema de Reservas de Alimentos

MANILA, junio 17. (UPI). El Consejo Mundial de Alimentos (CMA) iniciará el lunes en esta capital su tercera reunión y se espera que el sistema internacional de reservas alimenticias, respaldado recientemente por Estados Unidos, será recomendado para su aprobación a las 36 naciones miembros.

El CMA fue creado a nivel ministerial para que funcionase como un órgano de las Naciones Unidas y fue aprobado por la Asamblea General en diciembre de 1974, a fin de evitar la repetición de la crisis alimenticia que asoló al mundo en 1972-73.

La pertenencia al CMA queda determinada por la Asamblea General de las Naciones Unidas, según criterios geográficos. A la actual reunión acudirán Ministros y Viceministros, de Agricultura, entre ellos el Secretario estadounidense de esta especialidad Bob Bergland.

Bergland, que realizó una gira por cinco naciones asiáticas antes de llegar a la conferencia, dijo que Estados Unidos respaldará un sistema internacional de reservas alimenticias, algo parecido a unos excedentes de amortiguamiento. La conferencia recomendará dicho sistema a la Asamblea General de las Naciones Unidas.

"Un nivel bajo en los precios de productos agrícolas por cualquier período de tiempo arrasa la economía agrícola, y los precios extraordinariamente altos contribuyen a la inflación", dijo Bergland, en Yakarta. "Ambos extremos son desastrosos. Estados Unidos respaldará las políticas que tiendan a introducir un elemento parecido a las predicciones mercantiles en el área de estos productos."

"Vamos a estudiar detalladamente el papel de las

—Favor pase a la Pág. 42.

Aumentos Desmedidos de E.U. en Tarifas de Canal Critica la OEA

ST. GEORGES, Grenada, junio 17 (AP) La Comisión Económica de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos aprobó hoy una resolución por la que se insta a los Estados Unidos a no aumentar de modo desmedido las tarifas de pasaje por el Canal de Panamá.

En otra resolución se expresó la "profunda preocupación" de la Asamblea por el prolongado lapso que ha transcurrido sin que se haya derogado la exclusión de Ecuador y Venezuela al Sistema Norteamericano de Preferencias Arancelarias.

El grupo, que preside el Embajador ecuatoriano Galo Leoro, despachó los dos asuntos sin oposición. Los Estados Unidos se abstuvieron en ambos casos.

La resolución del Canal señala que de acuerdo con la información disponible, el aumento de los

costos de pasaje obedecen fundamentalmente a cambios en el sistema de contabilidad de la compañía del Canal, que traslada a los usuarios gastos que no corresponden ni a las operaciones propiamente dichas del Canal ni a los servicios prestados a las naves.

La compañía del Canal administra además de esa vía las demás operaciones de la Zona del Canal donde viven unas 15,000 personas.

La resolución de tres puntos: —Reafirma el principio de que las tarifas de peajes del Canal deben reflejar exclusivamente los costos de operación de la vía interoceánica.

—Destaca la importancia del mecanismo de consulta de la OEA, para la consideración oportuna de iniciativas o recomendaciones que tengan incidencia en los costos de

—Favor pase a la Pág. 43.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 17. (UPI). Aunque las acciones preferidas por su estabilidad carecieron de fuerza, la Bolsa de Valores completó hoy una semana activa con una pequeña ganancia, en sesión de considerable movimiento.

Analistas dijeron que el mercado continuaba estando influenciado por firmas que hacían ajustes en sus portafolios antes del tercer trimestre. Ello produjo algunos movimientos erráticos entre las acciones preferidas.

Algunos inversionistas quedaron

—Favor pase a la Pág. 60.

Un Muerto en Choque Entre Estudiantes en Quito

QUITO, junio 17 (AP) Una estudiante murió hoy y por lo menos ocho personas resultaron heridas en la lucha armada en la Facultad de Filosofía de la Universidad Central y en el Hospital Eugenio Espejo.

Habían terminado los escrutinios de la elección para el nuevo Presidente y dignatarios de la poderosa Federación de Estudiantes Universitarios de Ecuador (FEUE) cuando elementos del "Comité del Pueblo" y estudiantes de una facción universitaria atacaron a balazos y a palos al grupo triunfador en los comicios, la Federación Revolucionaria de Izquierda (FRUI).

En la lucha cayó herido a balazos y después fue apaleado el candidato triunfante, Pablo Herrera,

—Favor pase a la Pág. 43.



OBISPO CANONIZADO. Ciudad del Vaticano, junio 17. Monjas contemplan la imagen del Obispo John Nepomucene Newman, de Estados Unidos, que será canonizado el domingo por el Papa Paulo VI.